

F. O. Local de Avellaneda

ALGO MAS SOBRE EL MARXISMO UN AGENTE DEL CAPITALISMO PUESTO EN LA PICOTA

PISAMOS SOBRE TERRENO FIRME

En nuestras publicaciones anteriores definimos el marxismo como una tendencia reaccionaria y señalábamos a la vez a esa misma tendencia como la de las más peligrosas a los fines de la emancipación económica y moral a que aspira el proletariado. Nuestra crítica a la corriente socialista marxista está abonada por los hechos perfectamente comprobados. Para fundamentar nuestra opinión escribimos una corriente, citamos una serie de hechos que ningún partidario de esa escuela autoritaria puede desmentir. Declaramos pues, que los marxistas no quieren el bienestar de los trabajadores. Declaramos más: declaramos que si los trabajadores quieren ser libres, más libres que esperar de estos falsos redentoristas. El marxismo como tendencia reaccionaria y antidemocrática en nada tiene que ver con el fascismo inquisitorial. No debemos olvidar que el caudillo máximo del fascismo, B. Mussolini fué educado en la escuela del socialismo marxista y que su mentalidad autoritaria y represiva la más formada en las filas de este partido como lo fué el mismo Lenin. Tanto el uno como el otro son discípulos de la misma escuela y los dos servidores fieles y consecuentes hijos de Marx.

Para poder apreciar bien la unidad moral y espiritual que existe entre el fascismo y el marxismo, hay que tener en cuenta, más que la forma de presentarse en el escenario de la lucha, los procedimientos inquisitoriales que emplean para la persecución de sus designios malditos.

En los hechos donde encontramos idéntificados, en sus métodos represivos, a esas dos corrientes autoritarias que denominamos fascista una y otra bolchevique. Tanto el pueblo ruso como el italiano, sufre hoy en carne propia la tiranía más cruel y despiadada que registra la historia de los pueblos civilizados o que aspiran a serlo. Las formulas no cambian al modificar la esencia de los hechos. Y son los hechos los que nos hablan con esa elocuencia magistral pero trágica a la vez, de que son dos pueblos son víctimas de la reacción más desenfrenada e implacable.

En Italia, la dictadura es impuesta por el fascismo pero respaldada y sostenida por todos los altos magnates del comercio y de la industria, cuyo instrumento es Mussolini. En Rusia el instrumento dictatorial lo ejerce el bolchevismo sostenido y alimentado éste por el capitalismo agrario, cuya figura principal es el tirano de Siberia. Hay una diferencia digna de mención en cuanto entre estos dos sistemas de dictadura? Entendámonos que no.

Al especializarnos en nuestros ataques al marxismo de esos dos países, no queremos con esto significar de ninguna manera que los elementos que componen esas fracciones autoritarias y que actúan aquí en la Argentina, sean más decentes y más pábiles; nada de eso, precisamente queremos decir.

Si arremolamos con nuestro ataque contra el marxismo, nuestro fascismo y bolchevismo, es porque comprobamos que esos dos países los que representan de la tiranía imperante y ofrecen garantías de estabilidad eterna al capitalismo internacional.

Los marxistas son reaccionarios, y lo son por sus principios por su concepción espiritual e ideológica autoritaria, por la obsesión ciega en la conquista del Estado. Para ser un buen marxista se requiere ante todo ser un buen fascista, un buen jesuita. Saber disimular, con refinamiento, ideas humanas que no nunca ha sentido. Por eso nosotros a esos elementos adoptamos miles de posturas, en apariencia diferentes. Tan pronto se declaran reformistas como revolucionarios — porque esta es la consigna emanada de Moscú — pero siempre traidores de la emancipación integral de los trabajadores. En nuestro comunicado anterior hemos demostrado el papel miserable que desempeñan estos elementos en los conflictos suscitados entre el capital y el trabajo. Hoy tenemos que agregar una traidora más, y de las más peligrosas a la larga y negra hipocresía de las fracciones que constituye la esencia propia del marxismo. Desde hace unos cuantos días los obreros albaniles de Mar del Plata mantuvieron una huelga, eligiendo a los burgueses de la construcción una pequeña mejoría. El movimiento de los obreros del andamio se mantuvo firme y no ofrecía alternativa alguna a no ser aquellas que determinan la lucha entre patronos y obreros. Debido a la unanimidad de los obreros en huelga y debido también a la solidaridad que estos recibían de los demás gremios de la localidad, los tiranos de la construcción se veían en un callejón sin salida y por tal motivo su intransigencia después se iba quebrantando. En estas circunstancias aparece un sindicato — de alguna forma hay que llamarle — de la construcción de edificios, de corte y hecuba bolchevique, congreñando bases, indigmas, de arreglo con los pulpos de la construcción y dan por terminado el conflicto en el cual no han tenido ni parte sino para tracionarlo.

La traidora de los elementos marxistas

O. Albañiles y Anexos

Este Sindicato invita a los obreros albaniles frentistas, cemento armado y sacos, a la asamblea que se realizará el domingo 20 octubre a las 9 horas en el local Bartolomé Motre 2370, para discutir el segundo punto de la orden del día, que es lo siguiente: (Creo el segundo oportuno el estudio de un nuevo pliego de condiciones? Acta y correspondencia. Informe de los delegados a Mar del Plata, y asuntos varios. A más hablería delegados de gremios de albaniles de las siguientes localidades: Avellaneda, Landa, San Martín y Martínez. San Isidro, y los demás pueblos circunvecinos informará sobre los marchas de sus movimientos. Nuestra secretaria funciona los días hábiles de 11 a 13 horas y los domingos

EL COMITE

de 9 a 12 horas en Bartolomé Mitre 2370. Este sindicato invita a los compañeros que desean prestar ayuda en pagar los murales que son para la asamblea 20 de octubre, pasar por la secretaria del miércoles en adelante.

Mata y Benavente

Las impresiones recogidas por Vidal Mata durante su excursión por la Rusia soviética, y que, titulándose anarquista para darle mayor reclamo, dá a conocer en uno burlesco y desvergonzado. La revista, podríamos decir, partió de adentro, es decir de la asamblea. Pero esa ofensiva la manejaba la mano oculta del capitalismo agrupado en la compañía Thyssen (LaMetal). Primariamente se organizaron las patotas insolentes que respondían incondicionalmente a los designios de la casa del conflicto y se introducían en las asambleas para coaccionar sobre los huelguistas, en el sentido de dar por terminada el conflicto.

Luego, estos elementos emprendieron la ingrata e innoble tarea de ir corriendo casa en casa de los huelguistas induciéndolos a estos, y sobre todo a las compañeras, en el sentido de que fueran a trabajar ofreciéndoles a la vez el jornal de un mes de trabajo, y como consecuencia el agente, marxista, del capitalismo que la huelga estaba perdida, que el conflicto estaba vendido por los elementos de la F. O. R. A. El movimiento, este, no ha decidido en lo más mínimo. A pesar de las patrañas inventadas para hacer frenar a los huelguistas, los obreros en huelga de la casa Thyssen se encuentran tan fuertes como el primer día de dispuestos a triunfar cuanto lo que curete y caiga quiéscita. Así lo expresan en sus asambleas llenas de fe y de entusiasmo. A pesar no obstante que el día 19 del mes presente cumplen los siete meses en huelga. Los huelguistas realizan todos los días asambleas en Córdn 333 para informar sobre la marcha del movimiento. El conflicto lo orientan los delegados permanentes de esta Federación Local y de los reunidos pactantes. En una de las últimas asambleas de los huelguistas se ha descubierto uno de los agentes del capitalismo. Esta Federación lo denuncia públicamente y lo pone en la picota. El agente del capitalismo en cuestión es un tal José Palmoli, afiliado influyente en la fracción del socialismo marxista. Es necesario que los trabajadores tengan en cuenta a este traidor y lo den al mercado.

En cuanto a la casa Thyssen el bloqueo se terminará. Sus operaciones comerciales han sido reducidas a un 5 por ciento. En estas condiciones son realmente que se encuentra esta casa en conflicto: condiciones estas que no podrá soportar por mucho tiempo más. De lo que se deduce fácilmente que, si bien los que quedan dos camiones: o arreglar con sus obreros o cerrar sus puertas.

ASAMBLEAS Y REUNIONES

O. MEDIO LUNEROS

La comisión administrativa invita a socios y no socios a las asambleas que tendrán lugar el martes 15 del corriente, a las 21 horas, en nuestro local social, Bartolomé Mitre 2370, donde pondremos a vuestra consideración la situación que nos plantean los patronos de panaderías que pertenecen a esta Federación lo denuncia públicamente y lo pone en la picota. El agente del capitalismo en cuestión es un tal José Palmoli, afiliado influyente en la fracción del socialismo marxista. Es necesario que los trabajadores tengan en cuenta a este traidor y lo den al mercado.

EL CONSEJO LOCAL

O. Albañiles y A.

Resistencia — Chaco

CRONICA DE LA CONFERENCIA REALIZADA EL DOMINGO 6

Ante una numerosa concurrencia de trabajadores y trabajadoras, siendo las 16 horas abre el acto un compañero que habi informado al pueblo de la situación en que se encuentran los trabajadores de esta ciudad y describiendo las vergonzosas maniobras que vienen haciendo los constructores de esta ciudad en contra de este aguerido gremio. Si no en el uso de la palabra el compañero E. Rangel, delegado de la Confederación General de Trabajadores de México, habló por espacio de una hora y media provocando la atención del numeroso público. Se refirió a la situación intermedia del proletariado y del capitalismo. Demostró una vez más el aislamiento que tienen los trabajadores mexicanos y la lucha que tuvieron contra el capital; también se refirió al camarada Radowitzy y a la necesidad de unir nuestra fuerza para convencer al pueblo a fin de que uniendo en una acción común los pechos de los países, nos disponamos a derrocar el penal maldito al hermano que lleva 20 años en ignominioso encierro. El secretario de los Albañiles y A. ocupa la tribuna aludiendo a todos los trabajadores del andamio a manteniendo una pequeña mejoría. El movimiento de los obreros del andamio se mantuvo firme y no ofrecía alternativa alguna a no ser aquellas que determinan la lucha entre patronos y obreros. Debido a la unanimidad de los obreros en huelga y debido también a la solidaridad que estos recibían de los demás gremios de la localidad, los tiranos de la construcción se veían en un callejón sin salida y por tal motivo su intransigencia después se iba quebrantando. En estas circunstancias aparece un sindicato — de alguna forma hay que llamarle — de la construcción de edificios, de corte y hecuba bolchevique, congreñando bases, indigmas, de arreglo con los pulpos de la construcción y dan por terminado el conflicto en el cual no han tenido ni parte sino para tracionarlo.

O. PANADEROS DE BUENOS AIRES

Compañeros panaderos: La comisión de esta sección, cumplimentando una vez más el deber que le ha sido impuesto por el pueblo, ha llamado a socios y no socios, para que concurren a la asamblea que se realizará el día de mañana, a las 20.30 horas, en el local de los panaderos General Paz 2651.

O. PANADEROS (Landa)

Para tratar la manera en que se ha de encararse el trabajo de día, otomamos el día, el domingo 20 de octubre, a las 9 horas en el local Bartolomé Motre 2370, para discutir el segundo punto de la orden del día, que es lo siguiente: (Creo el segundo oportuno el estudio de un nuevo pliego de condiciones? Acta y correspondencia. Informe de los delegados a Mar del Plata, y asuntos varios. A más hablería delegados de gremios de albaniles de las siguientes localidades: Avellaneda, Landa, San Martín y Martínez. San Isidro, y los demás pueblos circunvecinos informará sobre los marchas de sus movimientos. Nuestra secretaria funciona los días hábiles de 11 a 13 horas y los domingos

VARIAS

O. EN DULCE UNIDOS

Estando en conflicto las confiterías "Oriental" y "Rozar" de esta ciudad, advirtimos a los obreros en datos de la región que se abstengan de venir, a fin de facilitar el triunfo de la organización sobre estos burgueses.

METALURGICOS UNIDOS UNION CHAUFFEURS

A LAS ENTIDADES AFINES— En la titánica lucha que sostenemos contra la General Motors, uno de los adversarios más poderosos con que nos enfrentamos en suerte luchar, nos hemos visto obligados a recurrir en demanda de ayuda a todos los sindicatos afines, pues nos encontramos con la falta de fondos que nos son necesarios para poder cubrir los gastos que nuestra labor demanda. Hoy volvemos a insistir en nuestro llamado, seguros de que todos aquellos gremios y compañeros que están en condiciones de poder contribuir con su aporte material, no dejarán de hacerlo.

COMITE DE RELACIONES DE LOS S. FERROVIARIOS

PEDIDO DE INFORMES Y DE COLABORACIONES

En nuestra última reunión hemos acordado sacar a la calle después de un largo trabajo, a nuestro querido órgano "El Ferrovionario". Por lo tanto, recabamos de todos los sindicatos obreros y de todos los compañeros dispersos, nos remitan informes y colaboraciones que sean oportuna. Las colaboraciones deben llegar a más tardar para el día 20 del mes en curso, pues de lo contrario, sería tarde, puesto que el periódico saldrá para el 10 de noviembre próximo. Es de esperar que lo tomen muy en cuenta este pedido.

S. OFICIOS VARIOS

Continúa el conflicto que nuestro sindicato ha declarado a los burgueses Venancio Jurado, con garaje en Pavón 24, de esta localidad.

A LAS ORGANIZACIONES ADHERIDAS

En vista de los trabajos que requiere la realización del mitin del día 13, este Consejo resolvió postergar la reunión de delegados que debió efectuarse el sábado 6 a las 21 horas, hasta el sábado 13 del corriente, a la misma hora, en Bartolomé Mitre 2370.

R. OFICIOS VARIOS

Por la presente, se comunica a entidades y compañeros en general y en particular a los de estas localidades, que desde aquí en adelante las reuniones de comisión se realizarán los miércoles y los sábados a las 20 horas, en nuestro local social Salta y Emilio Mitre (La Coca). Tomen notas los compañeros para el próximo miércoles 16 a las 20 horas. Se le encarece a la comisión de ladrilleros de San Fernando que nombre la delegación, que debe venir a Martínez, por asunto de orden sindical.

Funciones y Conferencias

METALURGICOS UNIDOS

Esta organización, realizará, durante la semana en curso, los siguientes actos de propaganda en pro de los huelguistas de la General Motors: Hoy martes, a las 17 horas en A. San Martín y Nicasio Oroño. Jueves 17, a las 17 horas, en Pueyrredón y Córdoba. Sábado 19, a las 17 horas, en Av. Sáenz y Esquín.

S. DE LOS TRABAJADORES

Sección Buenos Aires

Con el propósito de proseguir la campaña emprendida en pro de nuestro hermano Simón, y para explicar a los trabajadores ferroviarios como deben organizarse, este sindicato realizará dos actos públicos en los siguientes lugares y fechas: El domingo 20, a las 16 horas, en las calles Leandro N. Alem y Maipú (Béitro). El segundo, el mismo día, a las 17.30 horas, en las calles Favón y Av. Mitre (Avellaneda).

B. P. "CULTURA LIBERTARIA"

Comunicamos a los miembros de esta biblioteca que el miércoles 16 del corriente a las 21 horas se efectuará una reunión en Mar Chiquita 4655.

ATENEO O. CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Cerrando el primer ciclo de conferencias callejeras, este Ateneo realizará un acto el miércoles 16, a las 17 horas, en Australia y Herrera (Plaza), en el cual varios camaradas desarrollarán los siguientes temas: Carlos Novello: "Emancipación y cultura". Angélica Trezza: "Emancipación femenina".

O. en Dulce

Recordamos a los camaradas y a los trabajadores en general que algunos en conflicto con esta organización, los siguientes camiones: "Federal" 73, Jaurés 245, y copiado de Avellaneda, propiedad de burgueses Garrido, y el 333, también de Avellaneda, de Antonio Viera. También recomendamos a los trabajadores de Benito Perotti. Solidaridad, compañeros.

LA huelga en la U. Chauffeurs

Recordamos a los camaradas y a los trabajadores en general que algunos en conflicto con esta organización, los siguientes camiones: "Federal" 73, Jaurés 245, y copiado de Avellaneda, propiedad de burgueses Garrido, y el 333, también de Avellaneda, de Antonio Viera. También recomendamos a los trabajadores de Benito Perotti. Solidaridad, compañeros.

EDITORIAL Y LIBRERIA LA PROTESTA

Table listing books and prices: 'El movimiento Obrero Español', 'La Bestia Humana', 'La Biblia', 'La Conquista de Plasencia', 'La Vida Social de Pedro', 'Justicia', 'Lecciones de Gramática', 'La Taberna', 'La Olla', 'El Ideal', 'El Socialismo', 'El Anarquismo', 'El Bolchevismo', 'El Humanismo', 'El Socialismo', 'El Anarquismo', 'El Bolchevismo', 'El Humanismo', 'El Socialismo', 'El Anarquismo', 'El Bolchevismo', 'El Humanismo'.

LA COMISION

Recordamos a los camaradas y a los trabajadores en general que algunos en conflicto con esta organización, los siguientes camiones: "Federal" 73, Jaurés 245, y copiado de Avellaneda, propiedad de burgueses Garrido, y el 333, también de Avellaneda, de Antonio Viera. También recomendamos a los trabajadores de Benito Perotti. Solidaridad, compañeros.

O. en Dulce

Recordamos a los camaradas y a los trabajadores en general que algunos en conflicto con esta organización, los siguientes camiones: "Federal" 73, Jaurés 245, y copiado de Avellaneda, propiedad de burgueses Garrido, y el 333, también de Avellaneda, de Antonio Viera. También recomendamos a los trabajadores de Benito Perotti. Solidaridad, compañeros.

LA huelga en la U. Chauffeurs

Recordamos a los camaradas y a los trabajadores en general que algunos en conflicto con esta organización, los siguientes camiones: "Federal" 73, Jaurés 245, y copiado de Avellaneda, propiedad de burgueses Garrido, y el 333, también de Avellaneda, de Antonio Viera. También recomendamos a los trabajadores de Benito Perotti. Solidaridad, compañeros.

EDITORIAL Y LIBRERIA LA PROTESTA

Table listing books and prices: 'El movimiento Obrero Español', 'La Bestia Humana', 'La Biblia', 'La Conquista de Plasencia', 'La Vida Social de Pedro', 'Justicia', 'Lecciones de Gramática', 'La Taberna', 'La Olla', 'El Ideal', 'El Socialismo', 'El Anarquismo', 'El Bolchevismo', 'El Humanismo', 'El Socialismo', 'El Anarquismo', 'El Bolchevismo', 'El Humanismo', 'El Socialismo', 'El Anarquismo', 'El Bolchevismo', 'El Humanismo'.